



Le luxe de voyager sans contraintes !

Envie de golfer et de vous évader ? La solution se trouve au *Bureau*, mais pas n'importe lequel !

Dominique Rey – ancien membre de l'équipe Suisse, **plusieurs titres de champion suisse et ancien Capitaine de l'équipe suisse, et HCP 0** – est l'un des associés de la société « Le Bureau Office Assistance and Services SA », qui a notamment pour vocation de vous faire vivre des expériences golifiques d'exception et hors du commun dans des lieux extraordinaires ! Destiné à la fois aux golfeurs passionnés mais surtout pressés, Le Bureau s'occupe de votre voyage et mise sur la rigueur, l'exclusivité et l'efficacité ! Le Bureau est également votre interlocuteur privilégié pour organiser des compétitions, des tournois, des journées d'initiation, du golf de nuit.

Location de villas

Capable de vous dénicher votre nid de charme à proximité ou carrément sur le parcours de golf, l'équipe s'occupe de la logistique du voyage, de chacune de vos réservations et programmera chaque minute de votre périple selon vos désirs

La nouveauté !

Déclinés sur 6 thèmes aussi différents qu'exceptionnels, Le Bureau organise une série de voyages accompagnés dans les destinations mythiques allant de St Andrews aux Bahamas : « The 5 Scenics, Sea, Lake and Cliffhangers » tour de 5 jours en jet privé pour jouer les 5 parcours les plus panoramiques d'Europe, « On tour with a Pro » le privilège de côtoyer une star ; « Golf heritage » avec un retour dans l'histoire du golf, « Hidden Gems » jouer les parcours plus exclusifs aux USA, « Golf and Explore » l'Inde et toute sa magie. Fort de son expérience et grâce à un réseau international et professionnel, Dominique Rey et son équipe vous font vivre des expériences uniques et hors du commun et surtout... sans contrainte !

The ultimate trouble-free golf trip

Want to combine golfing with escape from the humdrum? There's a Bureau that can fix it! Dominique Rey, 0 HCP, former Swiss Golf Team member and Captain, with several Swiss champion titles to his name, is one of the partners in Le Bureau Office Assistance and Services SA, one of whose missions is to offer you out-of-this-world golfing experiences in extraordinary places. Le Bureau targets the passionate, discerning golfer and especially the golfer in a hurry. It will organise your entire trip, focusing on rigour, efficiency and an exclusive offering. It's also the perfect choice for organising competitions and tournaments, golf clinics and night-time golfing.

Villa rentals

The staff will locate a charming holiday rental for you, near or even on the golf course, handle all travel logistics and bookings and schedule every minute of your trip according to your wants.

New

Le Bureau organises escorted trips on six exciting themes, to mythic destinations from St. Andrews to the Bahamas. The five-day "Five Scenics, Sea, Lake and Cliffhangers" tour takes you by private jet to play on Europe's five most scenic courses. "On Tour with a Pro" is your chance to tee it up with a famous player; "Golf Heritage" explores the history of golf; with "Hidden Gems" you play on the USA's most exclusive courses; and "Golf and Explore" flies you to the magical land of India. Dominique Rey builds on his experience and his international professional network. With him and his team you'll enjoy a unique, extraordinary experience and, more than that, a completely trouble-free trip.

Le Bureau Office Assistance and Services SA - 13, chemin des Tulipiers, Genève
+41 22 737 41 60 - www.lebureau.ch